



令和2年7月2日(木)

学校だより 第33号

# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

**た** かい ころざしをもち **か** しこく  
**つ** よく **き** よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



## 今後の感染予防につきましても、お願いいたします！！

## 学校の様子…いつでも来校できるようになることを願っています！！



本年度に入り、保護者の皆様をお迎えする機会を全くもてずにいます。例年であれば、1年生の入学式、4月の学習参観、PTA総会、運動会…いろいろな機会に、保護者の皆様方にご来校いただき、お子様の様子をご覧いただいたり、学校環境をご覧いただいたり…しているところですが…。

現在の状況では、全く、見通しが立っていないといつてよいと思います。保護者の方々のご来校は、子ども達の意欲につながりますので、今年度は、学校開放が可能になった段階で、随時、ご案内をさせていただこうと考えています。全校一斉の学習参観に限らず、ご都合に合わせて立ち寄っていただくことも…可能だと考えています。早く、そういう時期がきてほしいです。もうしばらく、お待ちください。それまでは、ご家庭でお子様を励ましてください。お願いいたします。

### 【朝自習！！】

今週は、時間割表の通りに朝自習も実施しています。曜日によって、国語や算数、コグトレを行っています。今は、一日の振り返りを行っていません。5分、10分の時間を大切にして、学習を進めていきたいと思います。算数を行う日は、担任以外に、教員がもう一人、入ります。



### 【高槻 ギャラリー☞子ども達の作品鑑賞！！】

昨日、図画工作科学習のこについて書きました。全ての子ども達の作品の紹介は、できませんが、学校だより等でお知らせをしていきます。

右の作品は、2年生の描画です。水彩絵の具を使って表現します。色の組み合わせ、描きたいものの形等が、主な表現要素になります。絵が苦手だな…と思っている子どもの気持ちは、「形はこうでなければならない…」とか「色はこの色に決まっている…」というような思いがあるのでしょうか…。表現は、自分の描きたい形や色でいいのです。「こうならなければいけない！」ということはありません。自由に、描きたい思いをそのまま表現する…。これでいいのです。子ども達の絵には、一人一人の「自分」を感じますね。



### 【校長室より…30日のいっせいくん ☞ 給食提供について！！】

ご家庭での朝の健康チェックや検温等、毎日のこととなります。大変お忙しい中、本当にありがとうございます。さて、30日(火)にいっせいくんにてお知らせをいたしました『給食提供』についてです。保護者の皆様方に、以下2点について、ご確認をさせていただきます。

①7月20日から7月31日まで給食の提供を延長することとなりました。なお、給食の提供期間延長に伴う給食費の追加徴収はありません。なお、8月1日から8月5日まで、8月17日から8月26日までの期間については、給食の提供はありません。(この期間の下校時刻は、後日、お知らせをいたします。)

②八幡東区内の小学校で検討いたしましたが、5月25日以降に臨時休校した学校や、欠席者が多く学習が進められなかったという学校はなく、学習進度についても臨時カリキュラムに沿って適切に進行していることから、本校を含め、八幡東区の小学校では、午後からの授業等活動をする事はいたしません。気温や子ども達の体力を考慮し、給食後13時40分頃に下校させます。

従いまして、20日以降の帰宅後の過ごし方について、ご家庭で十分にお話をされてください。